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■卓話■　　　　  　二宮一見会員
　今日（令和２年６月10日）、盛
岡医療圏での地域外来・検査セン
ター（発熱者外来）が開設されま

した。これまで新型コロナウイルス感染症が疑わ
れる患者さんは、帰国者・接触者外来（設置場
所：非公表）で診察を受けていましたが、第２の
拠点として発熱者外来が開設されました。県内の
他の医療圏では、PCR検査のみを行うPCR外来を
すすめていますが、盛岡の発熱者外来では、血液
検査やCT検査も行うことができます。
　今日はこの新型コロナウイルス感染症について
お話しします。コロナウイルスはもともと「か
ぜ」の原因のウイルスのひとつでした。2002年に
SARS、2012年にMERSという新型のコロナウイ
ルスによる感染症が中国や中東で流行し、死亡率
の高さから注目されました。2019年暮れに中国武
漢市で流行した新型コロナ感染症（COVID-19）
は瞬く間に全世界へと広がり（パンデミック）、
今となっています。
　発熱や咳などの症状が出現しますが、感染して

も無症状の人が60％ぐらいはいるのではないかと
いわれています。問題は肺炎が急に悪化し、死に
至る場合があることです。とくに高齢者は注意が
必要で、80歳以上の死亡率は15％です（60歳以下
は0.2％、ちなみに80歳以上の人は普通の細菌性
肺炎でも10〜20％の死亡率です）。診断するため
の検査にはPCR検査、抗原検査、抗体検査があり
ますが、一長一短があり、万能なものはありませ
ん。現時点では感染診断のためにはPCR検査が主
流ですが、１０人中３人は感染していても陰性と
出るそうです。PCR検査を受けて陰性であれば絶
対大丈夫ということではないようです。
　薬はいろいろなものが候補に挙がっていますが、
今の所、特効薬のようなものはすぐには期待でき
ないようです。ワクチンも2年ぐらいかかりそう
です。ということで、感染しないため（させない
ため）には、もう何度もいわれている「３つの密
を避ける」、「手を洗う」、「マスク」につきま
す。長い戦いになりそうです。みんなでお互い協
力していきましょう。

■会長報告■

　皆様こんにちは
　新型コロナウイルスの影響で、例会やすべての
行事が中止になりやっと再開できたと思いきや本
日の例会と来週のクラブ協議会で今年度も終わり
になります。
　年度初めに具体的な目標として、昨年、十数年
ぶりに増員で終わった北ロータリーの会員数をさ
らに増やし、今年度から3年計画で会員数を50名
にすること。名誉会員の谷藤裕明盛岡市長を例会

にお迎えし卓話をいただくこと。毎月親睦行事を
行い、会員同士がさらに親睦を深めることと自分
なりに考えておりました。
　やむを得ず退会された会員もいらっしゃいます
ので、大幅な純増にはなりませんでしたが9名の
方にご入会いただきました。市長の卓話も実現で
きなかったので鈴木年度に引き継ぎしたいと思い
ます。
　本日は二宮一見先生の卓話です。先生、よろし
くお願いいたします。



■ビジター■

勝部民男様（盛岡RC）

■ロータリーの友を読んで■　　　長野寿美会員

☆田村清記会長…横山幸司さんの入会
を歓迎してスマイル致します。松原さ
んの後任として、クリスマス会が今か

ら楽しみです。
☆吉田祐一会員…二宮会員の卓話にスマイルしま
す。
☆山地信行会員…久々に二宮さんの卓話を楽しみ
にしております。
☆北田春美会員…本日は真夏のような暑さですが、
いつもさわやかな二宮先生の卓話にスマイルで
す！二宮先生ご夫婦と言えば、3年前にさんさ太
鼓デビュー！！過酷な練習、しごきにも耐え、年
年太鼓上達しております。今年は盛岡さんさ中止
で残念ですが、是非皆様にも二宮夫婦の太鼓見て
いただきたいです〜♡
☆小川洋右会員…ゴルフ場で摘んで頂いたワラビ
をいただき、初めて自分でアク抜きをし、おひた
しを作りました。とても美味しくでき、スマイル
できました。ワラビとかけまして、盛岡の夏の風
物詩と解きます　その心は　どちらもさんさいー
（さんさ良い、山菜）。
☆細野裕之会員…二宮先生の卓話、楽しみにして
ます。スマイルします。
☆藤澤大祐会員…本日の良い天気にスマイルしま
す。二宮先生の卓話楽しみです。
☆片方直哉会員…真夏日にスマイルします。
☆山田　隆会員…久しぶりに100を切りましたの
でスマイルします。二宮先生の卓話楽しみにして
おります。

SMILE
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卓話予定：長野寿美会員

 会員数　42名
 出席数　25名
 出席率　71.43％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　59.43％

○ ○ ○ ○

■幹事報告■

１�．先週の理事役員会での議案報告です。
　�　「盛岡北RC記録保存会」をつくることで承認
を得ました。保存会の決定いたしました委員は
副会長に田村清記会員・鈴木裕子会員、編集部
会長工藤泰会員・総務部会山地信行会員・事務
局高橋理会員菅原まゆみ。
　�　近いうちに会を開いて記録誌作成を進めても
らうことになりました。
２�．来週6月17日は今年度の最終例会そしてクラ
ブ協議会です。
　�　18時30分　会場は3階星雲　お間違えの無い
ようお願いします。
　�　また、今年度クラブ会費の入金がお済でない
方は会計決算の関係もございますので早急に入
金をお願いいたします。
３．来年度の活動年次計画書について
　�　締め切りは6月17日です。各委員長さんは早
めの提出をお願いします。

横山幸司さん入会式


